



Enrique Iglesias afirma que la crisis de Europa preocupa en Iberoamérica

El secretario general del SEGIB espera que los países del otro lado del océano tomen nota

REDACCIÓN
SALAMANCA

El servicio El secretario general Iberoamericano (SEGIB), Enrique Iglesias, reconoció ayer que al otro lado del Atlántico se vive con preocupación la crisis que padecen Europa y Estados Unidos pese a que la realidad de América Latina "no es convulsa en lo económico aunque tarde o temprano lo sucedido aquí podría afectar".

Iglesias participó en el Seminario Internacional de Jóvenes Investigadores que acoge la Universidad de Salamanca como paso previo a la celebración de la XIV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno que acogerá Paraguay a finales de octu-

bre, donde pronunció la conferencia titulada *¿Por qué y para qué reformar al Estado en Iberoamérica?*, informa lcal.

A juicio del SEGIB, en los últimos 20 ó 30 años "nunca había habido un estado depresivo tan fuerte", situación que cree preocupante, más aún porque el euro es "una de las grandes monedas y cualquier crisis afecta al mundo entero". Pese al clima, Iglesias reconoce "buenos signos" como el paso adelante dado por Alemania con su disposición a financiar deuda.

En cuanto a la realidad del área latinoamericana, el secretario reconoció que es importante reflexionar sobre el papel del Estado como lo están haciendo los casi 70 jóvenes que se dan cita estos días en Salamanca para ofrecer soluciones a los problemas de esa parte del mundo. "Conviene buscar salidas y no solo ver lo que piensan los poderes públicos sino lo que dice la gente", aseveró y recaló la impor-



Enrique Iglesias ayer junto al rector de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

tancia de reflexionar "sobre asuntos muy relacionados con muchas personas".

A juicio de Iglesias, es importante que el debate ayude a que los Estados no sea tan burocratizados y se logre progresar por meritocracia. Además, los expertos que se

dan cita en Salamanca discuten también sobre la eficiencia del Estado, "para que sea un aplicador y no un triturador de recursos". El debate, dijo Iglesias, "llega a todos los rincones de Iberoamérica", motivo por el que espera "que las reflexiones lleguen a los políticos". ■